

**APPEL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DEPARTEMENTALE DES PERSONNELS DE  
L'EDUCATION NATIONALE AVEC LES FEDERATIONS SYNDICALES FNEC FP FO,  
CGT Educ'action, FSU, UNSA Education, SUD Education  
du Mardi 31 Janvier**

L'assemblée générale des personnels de l'Education Nationale de Haute-Loire en grève, réunie le 31 janvier 2023, avec les organisations syndicales FO FSU, CGT educ'action et Sud éducation et les délégués de secteurs et d'établissements :

- se félicite que la deuxième journée de grève et de manifestations convoquée par l'intersyndicale nationale ait été encore plus forte que la précédente, 11 000 manifestants au PUY EN VELAY
- se félicite que la jeunesse, les lycéens et les étudiants aient rejoint les cortèges de leurs parents.

L'AG réaffirme son opposition à tout report de l'âge de départ à la retraite et à tout allongement de la durée de cotisation.

Elle se félicite du maintien de l'intersyndicale de l'ensemble des confédérations.

Elle réaffirme son opposition à la retraite, Macron/Borne et son attachement au code des pensions civiles et militaires.

Elle affirme également son exigence d'augmentation immédiate des salaires et l'arrêt de toutes les suppressions de postes.

Pour gagner, elle considère que la grève doit être reconduite dans tous les secteurs de l'interprofessionnel.

C'est bien la question du blocage du pays qui est à l'ordre du jour. L'AG estime donc qu'il faut donner un signal fort.

C'est pourquoi, elle appelle à reconduire la grève demain mercredi 1er février et jeudi 2 février.

Elle appelle les personnels à une AG départementale le 2 février à 10h30 - maison des syndicats - rue de la passerelle au PUY

Elle appelle à participer à toutes les mobilisations interprofessionnelles à commencer par la réunion publique intersyndicale et interprofessionnelle à BRIOUDE le jeudi 2 février à 18h, immeuble de l'instruction salle Allier.

Adopté à l'unanimité